
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 2 月 10 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、辻、安永、吉原（敬称略）	

	

・光回線の件	

	

	 「光回線に関する資料」を基に吉原から現状報告。	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	 ・AED が必要な状況など緊急を要する状況に対応できるようにしたい。（袴田）	

	 ・将来的には災害対策本部でも対応したい。（丸山）	

	

	 ・社員全員出社で除雪作業を行なった。	

	 ・水が出ない、給湯器が故障したといった報告が数件あった。	

	

	 ・防災ヘリの着陸が可能なようにテニスコートのネットを移動式に変更しま

す。	

	

	 ・2 月 15 日〜3月末、桜公園の池の水をすべて抜いて清掃、整備を行う。（草

階）	

	

・4 月から自主防災会の会長を藤田さんに代わります。（丸山）	

	

・連絡会、役員会議の日程を水曜日に変更します。（丸山）	

	

・テニスコートを 1月 31 日に整備工事しました。（鈴木）	

	

・区画図のデータを貰える。	

	

・セブンイレブン	



	 1 月の日販 316600 円（昨年比プラス 14400 円／日）	

	 フェアのお知らを掲示板の足に張るのは見苦しいという意見があった。（鈴木）	

	 →少数意見にすぐに対応することは不要だと思う。（丸山）	

	

・谷下に向かう道の途中にバイクの路上駐車があり危険なため注意して欲しい。

（花上）	

	 →話に行ってみます。（草階）	

	 →高齢者の運転が多い中で事故になりやすい。（安永）	

	

・センターラインがわかりにくい場所があるので対処してほしい。（安永）	

	 →役場には何度か要望を出しているが対応してもらえることは少ない。（草階）	

	

・選挙が 3月 25日にあるので区民の会定期大会の日程を 18日に変更します。（丸

山）	

	

	

以上	

	


